



FAVORITEN

TEXTANSICHT



DRUCKEN

SCHLIESSEN



Steinfurt



Ein „tolles Angebot“ findet Bürgermeisterin Claudia Bögel-Hoyer (2.v.r.). Ab 3. November gibt es eine unabhängige Energieberatung im Rathaus. Klimaschutzmanagerin Pia Niehues, Margret Esthers von der Verbraucherzentrale und Berater Helmut Neugebauer stellen sie am Freitag im Rathaus vor. Foto: Axel Roll

# Sprechstunde zum Sparen

## Verbraucherzentrale startet Energieberatung im Rathaus

ar- **STEINFURT.** Nach Lengerich, Ibbenbüren, Greven und Ochtrup folgt Steinfurt. Das Rathaus wird Energieberatungsstützpunkt Nummer fünf der Verbraucherzentrale in Rheine. An jedem ersten Dienstag im Monat wird Experte Helmut Neugebauer im Halbstundentakt Rat suchenden Steinfurtern Antworten auf ihre Fragen geben.

Der Startschuss fällt am 3. November. Zur Feier des Tages sind die Beratungsgespräche kostenlos, wie Bürgermeisterin Claudia Bögel-

Hoyer am Freitag bei der Vorstellung des neuen Angebotes betonte. Zukünftig kosten die Sprechstunden

ANZEIGE



fünf Euro. Am Premierentag (18 Uhr im Bürgersaal) wird sich Diplom-Ingenieur Helmut Neugebauer bei einem

Vortrag „Besser heizen, Kosten regeln“, den Kreisstädtern vorstellen.

Klimaschutzmanagerin Pia Niehues freut sich natürlich über das Engagement der Verbraucherzentrale NRW. Nach den Worten der Leiterin der Beratungsstelle in Rheine, Margret Esthers, ist es Ziel ihrer Einrichtung, so ein Angebot flächendeckend im Kreis Steinfurt anzubieten.

■ Interessierte müssen sich bei Klimaschutzmanagerin Pia Niehues unter Telefon 0 25 52/92 54 80 oder 01 71/9 46 12 08 anmelden.

### Quelle

Verlag  
Publikation  
Ausgabe  
Datum  
Seite

: Westfälische Nachrichten  
: Steinfurt  
: Nr.248  
: Samstag, den 24. Oktober 2015  
: Nr.17